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Anwesenheit – siehe Liste 

Beginn: 20:05 Uhr 

Ende: 21:12 Uhr  

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung sowie der Beschlussfähigkeit 

Der Ortsvorsteher  begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates, den Ersten Beigeordneten Peter Buttler, 

Herrn Wilfried Wehnes, das Gemeindevorstandsmitglied Erhard Rogge und die anwesenden Bürger und Bürgerinnen. 

Er stellt die Beschlussfähigkeit und die ordnungsgemäße Einladung (schriftliche Einladung vom 11.08.2014, 

Veröffentlichung/Emstaler Nachrichten – 20.08.2014) fest. Es erhebt sich kein Widerspruch. 

 

2. Markierungen Parkplatz Distelberg sowie Halteverbot vor Einmündung auf Parkplatz 

Der Ortsvorsteher informiert über die Situation und weist auf die entstehenden Probleme durch parkende Autos. Es 

liegt eine entsprechende Anweisung des Ordnungsamtes aus dem Jahr 2013 vor. Aus dieser geht hervor, dass die 

Beschilderung und die Markierung der Verkehrssituation angepasst werden sollen. Der 1. Beigeordnete weist darauf 

hin, dass das Budget der entsprechenden Haushaltsposition knapp bemessen ist. Bei der Umsetzung 

straßenbaulicher Maßnahmen wird nach Prioritäten vorgegangen, insbesondere in Hinblick auf die 

Wiederherstellung der Straßenfläche „Im Tor“. Zur Abklärung der Situation schlägt der 1. Beigeordnete einen Vor-

Ort-Termin mit den Mitarbeitern des Bauamts vor. Der Ortsvorsteher wird diesen Vorschlag umsetzen. 

 

3. Friedhofshalle Schließanlage - Sachstand 

Der Ortsvorsteher fragt nach dem Sachstand. Der 1. Beigeordnete berichtet, dass der Einbau erfolgt ist. Nach dem 

Prozedere rund um mögliche Schlüsselvergaben befragt, erklärt er, dass eine Regelung besteht. Nach dieser erhalten 

Personen und Fachpersonal, die ihre Berechtigung kundmachen, nach Prüfung durch die Friedhofsverwaltung - 

aktenkundig festgehalten - einen Schlüssel. 

Der Ortsbeirat nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

4. Schulwegsicherung Hauptstraße 

Der Ortsvorsteher informiert über die kürzlich abgehaltene Verkehrsschau. Dabei wurde vereinbart, dass das Schild 

„Achtung Schulweg“, das beim Haus Andreas Keller steht, kurzfristig auf die Höhe des Hauses Lux verlegt werden soll. 

Eine entsprechende Stange ist dort bereits vorhanden.  Dies ist bis dato noch nicht passiert. Der 1. Beigeordnete 

erklärt, dass dies dem Gemeindevorstand nicht bekannt ist. Es wird vereinbart, dass der Ortsvorsteher sich in dieser 

Angelegenheit noch mal dem Ordnungsamt in Verbindung setzt. 
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5. Abgesenkter Bordstein und Pflaster bei "Am Distelberg 2" 

Der Ortsvorsteher informiert über Gespräch im Bauamt. Eine Untersuchung hat ergeben, dass der Untergrund durch 

ein Absacken von Rohren eingebrochen ist. Eine Sanierung ist erst nach der Regelung von rechtlichen Fragen 

möglich. Dies nimmt geraume Zeit in Anspruch.  Die Sanierung erfolgt zeitnah nach der Abklärung. 

Der Ortsbeirat nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

6. Pflege Verkehrsinsel bei Blitzeranlage 

Der Ortsvorsteher informiert über die Vorgänge. Die Begehung der Flächen des Grünkatasters in Balhorn war in 

2012. Von den einvernehmlich besprochenen gestalterischen Veränderungsmaßnahmen, die insgesamt zu einer 

Reduzierung des Pflegeaufwandes führen sollen, ist bislang nur die Maßnahme Verkehrsinsel Stegeweg umgesetzt. 

Der Ortsvorsteher fragt nach dem Stand der Dinge. Der 1. Beigeordnete informiert darüber, dass Frau Link  die 

Umsetzung vorbereitet. 

Der Ortsbeirat nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

 

7. Dendrochronologisches Gutachten für Balkenfundament „Altes Pfarrhaus“  

- Information zum Untersuchungsergebnis 

Das Ortsbeiratsmitglied Dr. Martin Kugler informiert über den Sachstand (siehe Anlage 1). Danach wird die Frage 

nach den Möglichkeiten der Konservierung der Funde gestellt. Bei dem Fund aus Buchenholz ist es schwierig. Der 

Fund aus Eichenholz kann durch langsame Trocknung erhalten werden. Die gesicherten Fundstücke liegen im Keller 

des Rathauses. 

Nach kurzer Aussprache nimmt der Ortsbeirat den Bericht zur Kenntnis. 

 

8. Graben "Misslerś Weg" (Birkenstraße Richtung Camper) 

Der Ortsvorsteher informiert über die Umsetzungsfortschritte der Wiederherstellung des Grabens. Die wichtigste 

Stelle, die Ausweichfläche, wurde bis dato nicht wieder rückgebaut (siehe Anlage 2). Dies ist aber notwendig, damit 

das Oberflächenwasser wieder ungehindert den Graben entlang fließen kann. Ohne den mehrfach besprochenen 

Rückbau in diesem Bereich besteht weiterhin die Gefahr, dass das Oberflächenwasser die Straße überspült. So 

könnte sich bei entsprechenden Temperaturen wieder eine gefährliche Eisfläche auf selbiger bildet. Damit wäre die 

Verkehrssicherheit in diesem Bereich dann wieder nicht mehr gegeben. Auf den Vorschlag des 1. Beigeordneten auch 

hier einen Vor-Ort-Termin anzusetzen, erklärt der Ortsvorsteher, dass es einen solchen bereits gegeben hat.  

 

9. Baumallee "Hohenrod"   

Allee wird den Bestandsschutz verlieren, keine Anpflanzungen erfolgen (NVV Streckenführung) 
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Das Ortsbeiratsmitglied Frau Mag. Elisabeth Theiss berichtet von den Gesprächen mit der Verkehrsbehörde des 

Landkreises und Hessenmobil. Beide Stellen haben erklärt, dass der Bestandschutz der Allee verloren geht, wenn es 

zu keinen Nachpflanzungen kommt. Sobald die Allee durch Ausfälle (Verlust von Bäumen durch Unfall, Krankheiten, 

Windbruch, etc.) ihren Alleecharakter verliert, muss bei später erfolgenden Baumpflanzungen die aktuellen 

gesetzlichen Vorgaben eingehalten werden. Was insbesondere bedeutet, dass die Bäume deutlich weiter vom 

Straßenrand gepflanzt  oder Leitplanken angebracht werden müssen.  

In einem weiteren Gespräch hat das Ortsbeiratsmitglied von Fachseite abklären lassen, um welche Ahornsorte – 

Bergahorn – es sich handelt. Dabei wurde auch festgestellt, dass die Bäume zum Teil von der Teerfleckenkrankheit 

betroffen sind. Eine Folge des nassen Sommers. Gegenmaßnahmen sind nicht angezeigt.  

Nach dem Bericht ergibt sich eine kurze Aussprache. Erneuert wird die Frage diskutiert, ob die benötigten 

Jungbäume nicht aus den vorhandenen Sprösslingen  gezogen werden könnten. Der Ortsvorsteher hatte zuvor 

berichtet, dass der von ihm angesprochene Baumfachmann davon abgeraten hatte. 

Nach der Aussprache nimmt der Ortsbeirat den Bericht zur Kenntnis. 

 

10. Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen zum Tagesordnungspunkt Verschiedenes. 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 21:12 Uhr. 

 

 

K a r l - H e i n z  D o r e r  M a g .  E l i s a b e t h  T h e i s s   

Vorsitzender des Ortsbeirates Schriftführerin 

 

 


